




CARLOS PÉREZ WILSON, VICERRECTOR ACADÉMICO UOH: “Queremos crecer en oferta formativa pertinente a las necesidades de la región y del país”

La autoridad UOH destacó los distintos hitos que han marcado los primeros años de la casa de estudios regional y estatal.



Actualmente, la UOH cuenta con 27 carreras de pregrado y más de 7.000 estudiantes cursando pregrado durante 2024.



Carlos Pérez Wilson, vicerrector académico UOH.

En agosto de 2025, la Universidad de O'Higgins (UOH), primera casa de estudios estatal de la Región de O'Higgins, cumplirá su primera década de vida. Primeros 10 años que dejan enseñanzas y muchos hitos que destacar.

El vicerrector académico de la UOH, Carlos Pérez Wilson, asegura que la Universidad de O'Higgins —en su corta existencia— ha logrado importantes logros que permiten augurar un futuro igualmente promisorio.

“Por ejemplo, de las 13 carreras y 435 estudiantes con los que la universidad inicia su actividad el 2017, actualmente, cuenta con 27 carreras de pregrado y más de 7.000 estudiantes de pregrado el 2024”, apunta.

En junio de 2022, la UOH celebró la titulación de sus

primeros estudiantes y, en enero de 2024, la titulación de su primera cohorte de 28 médicos y médicas.

“Un logro histórico, que contribuye al fortalecimiento del sistema de salud regional y nacional”, señala.

El 2023, la CNA otorgó a la UOH la acreditación institucional avanzada, “reflejando con ello su alto nivel de excelencia y responsabilidad con el desarrollo de la región y el país”, explica el vicerrector académico.

¿Qué hace a la UOH una universidad interesante para postular?

“En primer lugar, y por los hitos ya mencionados, es evidente el compromiso de la UOH con la excelencia, al dedicarse a la formación de pre y postgrado, la investigación de alto nivel y la permanente

actividad de vinculación con el medio. En segundo lugar, la infraestructura y su emplazamiento permiten ofrecer espacios y recursos adecuados que promueven la vida universitaria, facilitan el aprendizaje y apoyan la investigación, generando espacios acogedores y estimulantes. También, la diversa y creciente oferta académica, contando con 27 carreras y nueve postgrados, algunos en articulación (con pregrado) y las redes de colaboración que posee la UOH, que apoyan y facilitan la movilidad estudiantil.

Finalmente, la Universidad de O'Higgins ofrece una amplia red de colaboración y vinculación con el medio, manteniendo y cultivando colaboración estrecha con la comunidad”, destaca Carlos Pérez Wilson.